



LE CLUB DE PATINAGE ARTISTIQUE DE SAINT-LAURENT
2345 boul. Thimens (Arena Raymond Bourque) H4R 1T4
RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 2023-2024

Le 18 juin 2024

Le CPA Saint Laurent a été heureux de présenter une saison 2023-2024 réussie.

Les stratégies que nous avons implantées l'année dernière se sont avérées un succès avec des nombres de membres équivalents à notre saison d'inscription la plus réussie de 2016. Nos membres sont actuellement au nombre de 561 patineurs.

Le nombre d'inscriptions aux groupes privés juniors et aux groupes de Patinage Plus a augmenté comme nous l'avions prévu la saison dernière. De même, la progression de nombreux patineurs vient du bénéfice du programme de développement.

La saison 2023-2024 a été très occupée pour le club :

- Organisation des auditions pour les bénévoles des Championnats du monde de toute la province en septembre
- Accueil de la compétition Jeannot Bouchard en février 2024
- Fournir de nombreux bénévoles qui ont été sélectionnés pour les Championnats du monde de patinage artistique qui ont eu lieu en mars 2024. Merci à Etienne Bouillère et Michael Yen en tant que membres de l'équipe logistique, Henry Yeran Zhou, Earl Jesse Celestino et moi-même en tant que membres de l'équipe des cérémonies de remise des médailles.
- Présentation de notre spectacle annuel Images sur glace 2024 pour célébrer notre 50ème anniversaire.

BÉNÉVOLES :

Nous avons eu la chance d'avoir un bénévole qui a participé à la formation sur la communauté, les loisirs et le leadership offerte par le Collège Dawson. Isabelo Beli-En David a apporté son soutien en tant que coordonnateur des bénévoles pour le spectacle sur glace.

Le club est à la recherche de bénévoles pour aider à prendre les présences dans nos écoles de Patinage Plus et nos sessions privées, ainsi que de personnes qui peuvent aider avec les projets du club qui comprennent l'amélioration de notre site Web, l'aide avec les inscriptions, les artistes graphiques pour aider avec la production du spectacle sur glace.

COMPÉTITEURS :

Nos patineurs continuent de se produire à de multiples niveaux de compétition en participant à la compétition sur invitation locale de Dorval, aux compétitions régionales, provinciales, nationales et internationales. Le rapport du président des tests illustre la diversité de nos membres et leur représentation à divers niveaux de compétition.

Pour conclure, j'aimerais remercier les représentants des arrondissements, tous les bénévoles et les entraîneurs qui ont travaillé fort pour aider à l'organisation de notre sport. Un merci particulier à Carine et Yuka pour leur contribution significative au succès de notre programme Patinage Plus et de notre spectacle sur glace.

Merci

Jenny Lee